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Hebammeversorgung in Kassel 
Anfrage der SPD-Fraktion 
- 101.19.514 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Hebammen stehen zur Wochenbettbetreuung und ambulanten 
Versorgung zur Verfügung? 

2. Ist die Nachfrage damit aus Sicht des Magistrates gedeckt oder sind 
Versorgungslücken bekannt? 

3. Wie sieht die Ausbildungssituation aktuell in Kassel aus (Platzzahl, 
Nachfrage)? 

4. Wie viele Hebammen wurden in den letzten 10 Jahren in Kassel 
ausgebildet? 

 
Bürgermeisterin Friedrich beantwortet die Anfrage. 
 
Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Norbert Sprafke Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




